

Kategorie: Sportprojekte – Inklusion

Preisträger/in: Rudolf Gaukler – TV Hilpoltstein e.V.

Laudator: Jenny Baier - Bezirksrätin

Rudolf Gaukler ist Tennistrainer aus Leidenschaft beim TV Hilpoltstein. Um Inklusion zu ermöglichen, muss man den Sport nicht neu erfinden. Vorhandene Strukturen und Fachwissen bieten die besten Voraussetzungen, den Sport für Menschen mit Behinderung zu öffnen – sei es Rollstuhltennis, Blindentennis, Gehörlosentennis oder Tennis für Menschen mit geistiger Behinderung. Denn egal wie verschieden wir sind – unsere große Gemeinsamkeit ist die Leidenschaft für den Sport!

Die Tennisabteilung des TV Hilpoltstein hat sich der Initiative „Werden Sie Inklusionsverein“ des Bayerischen Tennisverbands angeschlossen und hat ab dem 1. September 2021 den Inklusionssport für Menschen mit geistiger Behinderung übernommen.

Als Inklusions-Tennis-Trainer ist es Rudis Leidenschaft, Menschen jeden Alters und mit unterschiedlichen Fähigkeiten die Freude am Tennis näherzubringen. So trainiert und begleitet er zum Beispiel Sebastian Gmelch, der bereits einige Turniererfolge vorweisen kann. Mittlerweile wird Rudi aus ganz Mittelfranken als Trainer für besondere Menschen angefragt.

Tennis ist mehr als nur ein Spiel. Tennis gibt uns die Möglichkeit, Freundschaften zu schließen, Teamgeist zu entwickeln und persönliche Grenzen zu überwinden. In seinen Trainingsstunden erlebt man, wie jeder, unabhängig von seinen Fähigkeiten, auf seine eigene Weise glänzen kann.

Inklusion bedeutet, dass jeder Platz auf dem Platz hat. Es bedeutet, dass wir Unterschiede nicht nur akzeptieren, sondern sie auch feiern. Jeder Schlag, jeder Aufschlag und jeder Punkt, den wir gemeinsam erzielen, ist ein Schritt in Richtung einer offeneren und freundlicheren Gemeinschaft.

Rudi ermutigt seine Schützlinge, ihre Ängste abzubauen und sich auf das Abenteuer Tennis einzulassen. Gemeinsam lachen, lernen und wachsen. Jeder bringt etwas Einzigartiges mit, und das macht sein Training so besonders.

Spiel, Satz und Sieg für Rudi Gaukler und die Inklusion im Sport! Gemeinsam können wir nicht nur unsere Fähigkeiten verbessern, sondern auch das Bewusstsein für Inklusion im Sport stärken. #zusammeninklusiv

Ein hoch auf Rudi Gaukler, der heute mit dem Mittelfränkischen Sportpreis in der Kategorie – Sportprojekte – Inklusion ausgezeichnet wird.